EL IMPARCIAL





Azucena Uresti se queda impactada al enterarse que el hermano de Marko Cortés es diputado federal

CIUDAD DE MÉXICO.-En un debate en Radio Fórmula, moderado por la periodista Azucena Uresti, se generó una intensa controversia tras la revelación de que el hermano del exdirigente del PAN, Marko Cortés, es diputado federal. La información fue expuesta por Andrea Chávez, diputada de Morena, quien señaló que David Cortés, hermano de Marko, ha ejercido como diputado federal e incluso ha subido a la tribuna en la Cámara de Diputados. Ante esta revelación, Uresti mostró visible sorpresa, ya que desconocía este vínculo familiar.

La polémica no terminó ahí. Andrea Chávez también acusó a **Kenia López Rabadán**, diputada del PAN, de **nepotismo**, al recordar que su hermano, **José Bricio López Rabadán**, trabajó en el **Instituto Belisario Domínguez** mientras ella era senadora, percibiendo un salario superior a los 100 mil pesos mensuales. Estas declaraciones reavivaron el debate sobre el uso de conexiones familiares para acceder a cargos públicos en México.

https://www.elimparcial.com/mexico/2025/03/05/azucena-uresti-se-queda-impactada-al-enterarse-que-el-hermano-de-marko-cortes-es-diputado-federal/